

GUIJUELO



Exteriores del pabellón deportivo del municipio. :: word

El Ayuntamiento tiene previsto cambiar la cubierta del pabellón para evitar las humedades

La intención del equipo de Gobierno es incluir una partida en los presupuestos de 2019 para terminar con este problema

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Con el objetivo de solventar las humedades que sufre el pabellón municipal de deportes, el Ayuntamiento tiene previsto incluir en los presupuestos de 2019 una importante partida que se destinará a solventar los problemas que desde hace años presenta la cubierta de la instalación deportiva. «Somos conscientes del problema estructural que

tiene el Pabellón y que provoca estas humedades», explicaba el concejal de Deportes, Carlos Arasa Pérez, quien destacó el interés del equipo de Gobierno de solventar esta problemática «antes de que finalice la legislatura».

«El pabellón es una instalación muy utilizada por los guijuelenses, especialmente por los distintos clubes deportivos y por niños que participan en las actividades de la Escuela Municipal de Deportes, y la corporación es muy consciente de que esta obra era muy necesaria», agregaba el concejal, quien aseguraba que «si no se ha hecho antes era por la falta de partida presupuestaria». La obra, que se incluirá en los presupuestos para 2019 que se esperan aprobar a lo lar-

go del próximo mes de noviembre, consistirá no solo en la reparación de la cubierta sino que además habrá que cambiar parte de la estructura.

A esta mejora se sumará también la sustitución de las 32 luminarias, actuación que se enmarca dentro de la política de eficacia energética que se está llevando a cabo en el municipio y que llevaba, el pasado año, a acometer con ayuda del Somacyl, la sustitución integral del alumbrado público a tecnología led. «Guijuelo cuenta con un Centro Deportivo de primer nivel y queremos que el Pabellón Deportivo Municipal ofrezca también unas condiciones inmejorables», añade Arasa Pérez para quien «lo importante es que se ofrezca un amplio abanico de actividades».

Cáritas organiza una jornada motivacional para la búsqueda activa de empleo

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. «Dejemos a un lado la apatía y pongámonos en marcha». Con estas palabras, la concejala de Formación, M^a Teresa Montero Prado acompañada de la concejala de Bienestar Social, Yolanda Alonso Valderrama, daba la bienvenida a los participantes en la jornada motivacional para la búsqueda de empleo impulsada desde Cáritas y que se enmarca en el Proyecto Europeo de Cooperación Transfronteriza ONEP-On Inclusive Entrepreneur (Emprendimiento inclusivo: Oportunidad y negocio en el ámbito transfronterizo), cofinanciado por el Programa de Cooperación INTERREG V-A España-Portugal (POCTEP).

«Aunque en Guijuelo la falta de trabajo es cíclica si es cierto que cuando uno no tiene un empleo remunerado eso afecta a nuestra autoestima y es fácil caer en el desánimo», explicaba la concejala de Formación quien instaba a los participantes a «buscar la fuerza necesaria en nosotros mismos para continuar con la búsqueda de empleo».

Ese era precisamente el principal objetivo de la sesión de ayer en la que también participaba Francisco Javier Portilla, coordinador de las jornadas y que agradecía la implicación tanto del Ayuntamiento de Guijuelo como del ECYL o Adreacag. «La intención es que hoy podamos hacer un poco de trabajo con respecto a la motivación y el conocimiento de los recursos que sobre la búsqueda de empleo se ofrecen en la zona», apuntaban.

SANTA MARTA

Renovación del convenio para atender a las personas con parkinson

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta ha renovado su convenio de colaboración con la Asociación de Parkinson de Salamanca, con el objetivo de «acercar a los enfermos de Santa Marta un lugar en el que poder ser atendidos, en un intento por facilitar la vida de estas personas en nuestro municipio», subrayó el concejal del área, Silvia González.

Según apuntaron fuentes municipales, durante este año se mantiene el Proyecto denominado 'Acércate, te ayudamos', para facilitar que los enfermos de Parkinson tengan un lugar al que acudir y evitar con ello su desplazamiento a Salamanca.

La presidenta de la Asociación de Parkinson en Salamanca, Teresa Martín, incidió en esta necesidad ya que «existen diagnosticados cerca de 60 casos de Parkinson en Santa Marta que no están acudiendo a ninguna asociación para ser tratados, por lo que gracias a este convenio pretendemos llegar a esas personas de tal manera que puedan recibir la atención que merecen y eviten con ello un mayor deterioro físico y cognitivo».

Durante este año, además, la asociación ha estado utilizando las aulas del edificio Sociocultural como un espacio para llevar a cabo sus terapias a través de la musicoterapia, neuropsicología y fisioterapia durante tres días a la semana, lunes, miércoles y jueves. Actualmente están acudiendo a estas terapias alrededor de diez personas.

La Mancomunidad de la Sierra se forma en el manejo de desfibriladores

También se han dotado con este equipamiento a los centros de salud de La Alberca y Miranda del Castañar, entre otros municipios

:: REDACCIÓN / WORD

SIERRA DE FRANCIA. La Mancomunidad Sierra de Francia está desarrollando durante esta semana los cursos de Desfibrilador, en Sotoserrano y San Martín del Castañar, para formar a los vecinos de los pueblos de la Mancomunidad Sierra de Francia, en el manejo del desfibrilador y así poder salvar vidas

humanas en caso de necesidad, también se está formando a los vecinos en la aplicación práctica de primeros auxilios, como la reanimación cardiopulmonar (RCP), o situaciones de riesgo como atragantamientos y desmayos.

Destacamos que la Mancomunidad Sierra de Francia ha equipado a los distintos municipios de desfibriladores y electrocardiogramas según las necesidades de cada localidad. Además, junto a estos elementos, la Mancomunidad dotará a los centros de salud de La Alberca y Miranda del Castañar de los elementos solicitados por sus equipos directivos, con el fin de cubrir sus necesidades, para lo cual realizará un



Participantes en los cursos de formación. :: word

esfuerzo económico importante. El coste de todos estos elementos se pagará de una forma solidaria.

Así, cada pueblo aportará 1 euro por habitante, siendo la Mancomunidad Sierra de Francia con fondos

propios quien correrá de forma mancomunada, con la mayor parte de los costes de los desfibriladores.